

Ellwangen

Einführung der Doppik gemeistert

[15.05.2017] Die Stadt Ellwangen hat Anfang dieses Jahres auf die Doppik umgestellt. Mit einer modernen Business-Intelligence-Lösung sollen nun auch Controlling und Steuerung auf neue Füße gestellt werden.

Die Kommunen in Baden-Württemberg müssen spätestens ab dem Haushaltsjahr 2020 doppische Haushaltspläne vorlegen. Als eine der ersten Kommunen im Ostalbkreis hat jetzt die Stadt Ellwangen die vorgeschriebene Doppikeinführung erfolgreich gemeistert und Anfang dieses Jahres den ersten doppischen Haushaltsplan auf ihrer Website veröffentlicht. Das teilt das Unternehmen ab-data mit, welches der Stadt die dazu nötige Software geliefert hat. Diese werde nun noch um die Business-Intelligence-Lösung ab-data Web KomPASS erweitert. Auch wenn die Gesetzesvorgaben des baden-württembergischen Innenministeriums zum verbindlichen Doppiktermin im Land nicht immer eindeutig gewesen seien, habe die Stadt Ellwangen das Ziel einer frühzeitigen Doppikumsetzung nicht aus den Augen verloren und die notwendigen Vorbereitungen für den Umstieg kontinuierlich vorangetrieben, so der Software-Anbieter weiter. Mit der Anschaffung eines modernen Business-Intelligence-Werkzeugs wolle die Kommune nun auch die Themen Controlling und Steuerung auf neue Füße stellen.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Doppik, Business Intelligence, Ellwangen